

CLÁUSULA INFORMATIVA CONVOCATORIA DE PLAZAS

Protección de datos personales y derechos digitales

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 (RGPD) de Protección de Datos, la Ley orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de datos personales y garantía de los derechos digitales, y resto de legislación vigente en materia de protección de datos, se informa del tratamiento de los datos de carácter personal que consta en la presente cláusula informativa.

Finalidad del tratamiento y base jurídica: La finalidad de este tratamiento de datos es permitir la gestión del proceso de concurso-oposición por parte de la Autoridad Portuaria de Baleares.

Los datos de carácter personal de los candidatos/oposidores serán tratados por la Autoridad Portuaria de Baleares e incorporados a la actividad de tratamiento “Gestión del proceso de concurso-oposición”.

Asimismo, se informa a los candidatos/oposidores de que las resoluciones administrativas que afecten a sus derechos e intereses serán publicadas en la sección “Tablón de anuncios” de la Web operada por la Autoridad Portuaria de Baleares (<http://www.portsdebalears.com>).

Responsable del tratamiento: Autoridad Portuaria de Baleares. Calle Moll Vell, 3-5, 07012 Palma.

Destinatarios de los datos personales: sus datos podrán ser comunicados a otros organismos. En ningún caso, ninguno los datos de carácter personal que consten en esta solicitud serán cedidos ni utilizados para una finalidad distinta a la descrita.

Plazo de conservación de los datos personales: Se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos. Será de aplicación lo dispuesto en la normativa de archivos y documentación.

Ejercicio de derechos y reclamaciones: Tiene derecho a oponerse al tratamiento de sus datos, así como a limitar el mismo, acceder, rectificar, suprimir los datos y ejercer su derecho a portabilidad, mediante petición escrita dirigida a la Autoridad Portuaria de Baleares, Calle Moll Vell, 3-5, 07012 Palma. La solicitud de ejercicio de cualesquiera de sus derechos deberá ir acompañada de una copia de documento oficial que le identifique (DNI, carnet de conducir o pasaporte).

Por último, le informamos que puede dirigirse ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) y demás organismos públicos competentes para cualquier reclamación derivada del tratamiento de sus datos personales.

Delegación de Protección de Datos: De conformidad con lo previsto en el apartado 3 del art. 37 del RGPD la Autoridad Portuaria de Baleares nombró un Subdelegado de

Protección de Datos que se integra en la unidad del Delegado de Protección de Datos de Puertos del Estado.

La dirección del Subdelegado de Protección de Datos de la Autoridad Portuaria de Baleares es gdpr-dpo@portsdebalears.com.

Fecha:

Nombre y Apellidos:

DNI:

Firma:

Don/Doña; _____ con

DNI: _____

Nacido/a el _____ de _____ de _____ en

Expone y jura o promete, que **no ha sido separado/a del servicio al Estado, a la Administración Autonómica, local ni Institucional**, ni hallarse inhabilitado/a para el ejercicio de funciones públicas.

Firmado:

En a de de 20

Don/Doña; _____ con

DNI: _____

Nacido/a el _____ de _____ de _____ en

Expone y jura o promete, **no ser beneficiario/a o solicitante de prestaciones y/o pensiones públicas** u otras prestaciones periódicas de Seguridad Social cuyo disfrute fuese incompatible con el trabajo por cuenta ajena, ex art.21.14 de la LISOS, modificada por la Ley 13/2012 de 26 de diciembre, art 4º.

Firmado:

En a de de 20

